

Propositions pour le site de l'ancien Hôpital Royal Victoria

- Proposition de Musée historique : il serait intéressant de conserver un espace dans un des bâtiments anciens qui a le plus conservé son cachet d'origine pour en faire un musée historique et le rendre accessible aux citoyens? (musée des femmes québécoises, musée hospitalier, musée sur l'Histoire de Montréal, sur l'écologie?). Cela permettrait de conserver la mémoire du site, de donner accès à l'intérieur d'un bâtiment aux citoyens ou aux touristes qui le visitent ou même offrir une vue des étages supérieurs si possible.

On peut penser par exemple au concept du Musée Gadagne de Lyon qui, établi sur une pente, regroupe un jardin en hauteur, un musée et un café <https://www.gadagne-lyon.fr/gadagne/jardin-de-gadagne>

- La SQI devrait rester propriétaire de certains immeubles et les entretenir pour les louer. Cela permettrait à de petites associations d'obtenir des places dans ces espaces, de favoriser la diversité des propositions, la diversité des usagers du site plutôt que de les réserver à de gros promoteurs comme l'Université Mc Gill? Ainsi des particuliers pourraient aussi proposer un projet pour avoir des locaux de seulement 500 ou 1000 pieds carrés, par exemple une petite école de musique, un atelier d'artiste, etc?

Isabelle Masingue